
5 Pièces

140 m²

Réf. RBV37

1 219 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le Groupe BERTI AND SONS vous propose à la vente cette magnifique

Villa  vue  mer  en  plein  coeur  de  l'Estérel,  à  9  minutes  de

Mandelieu-La-Napoule  centre  et  des  commerces.  Dotée  d'un

magnifique  jardin  sans  entretien  avec  palmiers,  bananiers  et  autres

arbres fruitiers, la maison se compose d'un très beau séjour de 45m2,

cuisine  et  chambre  en  suite.  A  l'étage  nous  retrouvons  2  chambres

avec  SDB,  coin  buanderie  et  bureau.  A  l'extérieur  se  trouvent  une

piscine chauffée au sel,  ainsi  qu'un jacuzzi  avec pool  house et cuisine

d'été. Au rez-de-chaussée, un garage exceptionnel pour 4 voitures de

67M2 ...

The BERTI AND SONS Group offers for sale this magnificent Villa with sea view in

the heart of the Estérel, 9 minutes from Mandelieu-La-Napoule center and shops.

With  a  magnificent  maintenance-free  garden  with  palm  trees,  banana  trees  and

other fruit trees, the house consists of a very nice living room of 45m2, kitchen and

bedroom en suite.  Upstairs  we find 2 bedrooms with  bathroom, laundry area and

office. Outside, we find a swimming pool heated with salt, as well as a jacuzzi with

pool house and summer kitchen. On the ground floor, an exceptional garage for 4

cars of 67m2 with high ceilings ...

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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